



# えんだより



明けましておめでとうございます。令和6年、新しい年が始まりました。

「**一年の計は元旦にあり**」といいますが、皆さんはどんな計画を立てましたか？ 何事も計画的に進めるのがもちろん良いのですが、その計画には「健康な身体と心」が必要です。特に我が子には「こうあってほしい」と親としての願いが強くなりがちですが、神様から頂いた身体に感謝しつつ、「健康であること」を念頭に、今年も元気いっぱい遊んで、ご家族の方も楽しく過ごせますように。胃腸炎やインフルエンザ等の感染症が流行る時期ですが、早めの対応が長引かない秘訣です。

園長 清水節子

## 今月の予定

9日（火）～19日（金）

1Fクラス個人面談

16日（火） 片山先生お話し会

18日（木） 誕生会ゆり・すみれ組

十対象月の誕生日の保護者の方

19日（金） 内科健診 1歳・3歳児

20日（土） ゆうあいっこひろば：マジックショー

23日（火） 交通指導 ゆり・すみれ組

30日（火） 食育指導 ゆり・すみれ組

太字→保護者参加行事

### 誰が描いたの？

保育園の玄関の横のかわいい壁画ですが、平成13年に卒園した方が、保育園に通っていた当時を思い出しながら、描いてくれました。



### お年玉は大人も？！

1年の始まりを皆さんはどこでどのように過ごしますか？

新年と言えば子ども達の楽しみはお年玉ですかね～。お年玉は何であんなに嬉しいのか…。しかし昔はお年玉を『御歳魂』といい、年神様を迎えるために供えられたお餅だったそうで、供えた後に家族や使用人に分け与えたことから始まっています。家長から家族へ、目上の人から目下の人。そして今は大人から子供へ、お餅から現金へと変化しています。変化はあれ、昔も今も新年を祝い幸福を祈る気持ちに変わりないようですね。

### 『正月』とは？

正月は新しい1年のしあわせや豊作をもたらす「年神さま（歳徳神）」をお迎えする大きな行事として昔から大切に祝われてきました。正月の「正す」ということには「あらためなおす」「初め」などの意味があります。つまり「正月」とは「古い1年を終えて1年をあらためて始める最初の月」という時でもあるのです。

